

JOSEFSTAG

19. März 2019

HÄNDE REICHEN BRÜCKEN BAUEN!

Jugend braucht
Perspektive in Europa



Jugend braucht Perspektive in Europa

Der Josefstag will 2019 als bundesweiter Aktionstag die Arbeit der Einrichtungen der katholischen Jugendsozialarbeit und ihre Jugendlichen stärken und die Chance bieten, mit kirchlichen und politischen Entscheidungsträger*innen, insbesondere den Kandidat*innen für das europäische Parlament, in den Einrichtungen ins Gespräch zu kommen.

Gefördert vom:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

